

nibelungen-kurier.de

Originelle Gestecke

2 Minuten

12.42 Uhr | 23. Oktober 2019

TG OSTHOFEN: Regionaler Adventsschmuck am verkaufsoffenen Sonntag am 3. November in Osthofen



Beim verkaufsoffenen Sonntag können die Gestecke am Stand der TGO und „plant for the planet“ erworben werden.

Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren: Am verkaufsoffenen Sonntag, dem 3. November, in Osthofen, können die ersten Adventsgestecke erworben werden. Alle Gestecke sind aus Wingertsknorze gefertigt und somit auch garantiert lange haltbar. Erhältlich sind die originellen Gestecke am gemeinsamen Stand der TGO und „plant for the planet“. Die Einnahmen aus dem Verkauf fließen zu 100 Prozent in die „plant for the planet“ Akademie, die im nächste Jahr ins Osthofen stattfinden wird.

Klimabotschafter

Die TGO organisiert eine Akademie, bei der in einem Eintagesworkshop 80 Kinder im Alter von 9 bis 12 Jahren zu Klimabotschafter ausgebildet werden. Sie lernen alles zum Thema Klimaveränderung, CO 2 Belastung, was sie dagegen tun können,

und wie sie andere dazu bringen, sich ebenfalls zu engagieren. Am Ende der Akademie pflanzt jedes Kind einen Baum in Osthofen und erhält ein Klimabotschafterzertifikat. Initiiert wird die Aktion von der zwölfjährigen Nele Naumann, die vor 1,5 Jahren in Aschaffenburg eine Akademie besucht hat. Jetzt möchte sie die Akademie nach Osthofen holen. Die Akademie wird am 7. November 2020 in der Carl-Schill Turnhalle in Osthofen stattfinden und ist für alle Teilnehmer kostenlos sein. Weiter Infos gibt es im Internet unter www.plant-for-the-planet.de